

## ABSTRAK

**SATTURIA.** 2018. Tesis. "Penerapan Literasi Berbasis Tugas Resensi dalam Meningkatkan Minat Baca dan Minat Menulis Siswa Kelas VIII SMP Negeri I Mangarabombang Kabupaten Takalar." dibimbing oleh H. M. Ide Said D.M. sebagai pembimbing I dan Abd. Rahman Rahim sebagai pembimbing II.

Tujuan penelitian ini untuk mengumpulkan, mengolah, dan menyajikan data atau informasi yang akurat mengenai (1) Tingkat minat baca dan minat menulis siswa kelas VIII SMP Negeri I Mangarabombang Kabupaten Takalar sebelum menerapkan kegiatan literasi berbasis tugas resensi. (2) Tingkat minat baca dan minat menulis siswa kelas VIII SMP Negeri I Mangarabombang Kabupaten Takalar sesudah menerapkan kegiatan literasi berbasis tugas resensi. (3) Keefektifan kegiatan literasi berbasis tugas resensi dalam meningkatkan minat baca siswa kelas VIII SMP Negeri I Mangarabombang Kabupaten Takalar (4) Keefektifan kegiatan literasi berbasis tugas resensi signifikan dalam meningkatkan minat menulis siswa kelas VIII SMP Negeri I Mangarabombang kabupaten Takalar

Jenis penelitian ini adalah penelitian survei dengan teknik eksperimen semu. Adapun populasi penelitian adalah seluruh siswa kelas VIII SMP Negeri I Mangarabombang Kabupaten Takalar sesudah tahun pelajaran 2017/2018 sejumlah 110 orang dengan teknik pengambilan sampel adalah total sampling.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Tingkat minat baca siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Mangarabombang Kabupaten Takalar sebelum menerapkan kegiatan literasi berbasis tugas resensi masih kategori rendah dengan rata-rata nilai 19 dari rentang 1-50. Hal ini terlihat pada kurangnya buku yang dibaca, kurangnya buku bacaan yang dimiliki, jaranganya kunjungan perpustakaan, dan tidak menyediakan dana khusus untuk membaca (2) Tingkat minat baca siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Mangarabombang Kabupaten Takalar sesudah menerapkan kegiatan literasi berbasis tugas resensi terjadi peningkatan berada pada kategori rendah dengan rata-rata nilai 24 dari rentang 1-50. (3) Tingkat minat menulis siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Mangarabombang Kabupaten Takalar sebelum menerapkan kegiatan literasi berbasis tugas resensi masih kategori sangat rendah dengan rata-rata nilai 14 dari rentang 1-50. (4) Tingkat minat menulis siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Mangarabombang Kabupaten Takalar sesudah menerapkan kegiatan literasi berbasis tugas resensi berada pada kategori rendah dengan rata-rata nilai 20 dari rentang 1-50. (5) Kegiatan literasi berbasis tugas resensi efektif dalam meningkatkan minat baca siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Mangarabombang Kabupaten Takalar. (6) Kegiatan literasi berbasis tugas resensi efektif dalam meningkatkan minat menulis siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Mangarabombang Kabupaten Takalar.

**Kata kunci:** minat baca, minat menulis dan tugas resensi